

新年号  
特集②

はじめに

この秋 東日本をたて  
続けに3つの台風が襲  
い、各地に甚大な被害を

もたらしました。台風15号は、9月9日午前5時頃に千葉市付近に上陸、6日の夕刻には余り発達していなかったが日本近海の海水温の高さで急に発達し、千葉で最大風速35・9m最大瞬間風速57・5mを観測する等記録的な暴風を伴い、電柱や立木の倒壊、とそれによる停電を各地で引き起こしました。

市原市ではゴルフ練習場の鉄柱が風により、民家に倒れ屋根がつぶされ20才代の女性が重傷を負いました。

る等、関東、東北を中心  
に記録的な大雨となり、  
まさかここが浸水被害を  
受けるとは、想定区域外  
で川の氾濫や浸水、道路  
の冠水等の大変な被害を  
もたらした。

市原市を  
取材して

11月14日（木）に市原市の被害を聞く為に市役所を訪ねると佐久間重允危機管理課長は「風大風の15号で市は全壊49、半壊26、一部損壊6566件があり五井ではゴルフ練習場が倒壊、19号で永吉下野地区で竜巻が発生し1人が死亡、住宅90棟

が被害を受けた。



ウェザーニュース



ヨルノ線着場の倒壊で生活道も通行止



ゴルフ練習場の又杜が白モード

この日の報道が台風の日に会社へ行く日本人はおかしいと笑う外国人観光客の話や、公共交通機関がいかに混雑したか、と云う話ばかりで、正確な被害状況や被害への対処方法等、重要な報道がきちんとされなかつた。

的確に把握していない間に判断してしまった事間違いで、沢山の人がこれに振り回された（台21号）。

## 報道のまざさ

定、13日には「最長



風楊の石が飛んで宇宙前に吹き散ら

